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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais e depois de ouvidos os integrantes do Plenário desta Casa 

de Leis, seja feito pedido de informação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, informe o porquê da falta de 

medicamentos na farmácia municipal, em especial o Micofenolato de Sódio 360mg e 

o Tracolimo de 1mg, visto serem medicamentos de elevada importância para 

enfermidades e que, inclusive, foram solicitados a este vereador por populares que, 

ao se locomoverem até a farmácia municipal, foram surpreendidos com sua falta. 

Peço, portanto, que esse problema seja sanado imediatamente, pois 

não é aceitável esse tipo de falha dentro de uma Secretaria que dispõe de 

percentuais fixos financeiros para atendimento das demandas, solicitando que o 

Poder Público, por meio do Sr. Secretário da Saúde, preste as devidas informações 

sobre o fato. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 06 de novembro de 2017. 
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